

La famille du mois

Bi-cross

# Les Robin aiment marquer les buttes

**Leur sport à eux, c'est le bi-cross. Chez les Robin, on cultive l'art des buttes de père en fils. Avec un égal bonheur, en France et ailleurs...**

Le sport pour l'esprit du sport, pour la culture qu'il véhicule, ce sont des phrases qui reviennent souvent dans la bouche d'Alain Robin, un Ignymontain licencié au Bi-cross club de Voisins le Bretonneux qui, la quarantaine largement sonnée, n'en est pas moins champion du monde en titre dans sa spécialité du bi-cross.

**Dans la famille bi-cross, je demande les Robin**

Sport un peu méconnu né à la fin des années 70, le bi-cross est pourtant une discipline cycliste affiliée à la Fédération Française. En ville nouvelle, les adeptes le pratiquent au sein du club vicinois, sur la piste spéciale aménagée en bordure de la RD 36. Et dans la famille qui

d'Alain un champion du monde vétréan l'an dernier à Détroit aux USA, au terme d'une saison superbe où il était entre autre devenu aussi champion de France. "Je cours toute l'année en bi-cross, en indoor ou en extérieur. J'ai souvent grimpé sur la seconde marche, en ratant les titres d'un rien. Sur les pistes en France, et en Europe, je commençais à avoir l'image du Pouidior du bi-cross. Ces titres m'ont donc fait d'autant plus plaisir qu'ils ont été acquis aux Etats-Unis, la meilleure nation. Je vais aussi maintenant mieux cerner mes objectifs, et me concentrer surtout sur la défense de ce titre mondial, fin juillet prochain en Colombie."

**un numéro 1 à porter**

Dans le civil, Alain est ingénieur commercial chez Bull, un employeur compréhensif qui lui accorde de la disponibilité nécessaire pour donner libre cours à sa passion. Lucide, il reconnaît que sa carrière est plutôt derrière lui. "Mais tant que je n'ai pas l'impression de prendre trop de risques, que je suis en forme physiquement et compétitif, je continue sans gamberger. Ce qui est sûr aussi, c'est que je ne ferai pas l'année de trop."

Cette saison 95 est aussi spéciale pour Alain puisqu'il étrenne sur toutes les pistes son numéro 1 de Champion du monde. Un aboutissement qui vient après 200 victoires sur les 350 courses régionales, nationales ou internationales qu'il a disputées et qui lui ont permis d'être 13 fois champion d'Ile de France, 6 fois vice-champion de France, une fois champion national, 2 fois vice-champion d'Europe et donc une fois champion du monde. Et même si le numéro est lourd à porter, puisqu'il est devenu l'homme à battre tous les week ends, Alain ne boude pas son plaisir et ne ménage pas ses efforts pour justifier son statut.

**la lignée est assurée**

Si le père porte haut le nom de la famille dans le milieu du bi-cross, les deux fils ont aussi les dents longues. L'aîné Xavier, 18 ans, est parmi les meilleurs Français de sa catégorie même s'il n'a obtenu aucun titre majeur. Et pour son benjamin Sébastien, 12 ans et collégien à



**"Faire jouer la Marseillaise à l'étranger sur un podium est un plaisir d'une grande intensité, que je souhaite connaître de nouveau en Colombie en juillet prochain."**

Alberto Giacometti, le père fonde de sérieux espoirs. Sébastien a commencé le bi-cross à 3 ans, et a connu un destin sportif aussi peu commun que précocé en devenant champion d'Europe à 6 ans ! Il est bien sûr de toutes les campagnes sportives avec son père. La famille a voyagé un peu partout autour du monde. Cet été, Alain et Sébastien partiront courir trois semaines en Californie, pour être fin prêts pour leurs championnats du monde respectifs en Colombie. "Côté budget, j'ai quelques sponsors et c'est vrai que notre budget familial y passe aussi pratiquement. C'est de toute façon une expérience unique pour mes enfants."



**Alain le père, chef de file d'une équipe familiale dédiée au bi-cross.**

dimanche 9 avril à Coubertin

## du hand international à Montigny

L'ASMB hand-ball organise un match international le 9 avril prochain au centre Pierre de Coubertin, dans le cadre du 2<sup>e</sup> Challenge Alfred Alexandre.

L'U.S. Ivry, avec Andréi Lavrov, champion du monde avec la Russie et Philippe Schaff, international français et vice-champion du monde, affrontera à 17h l'équipe championne de

Russie de St Pétersbourg. En lever de rideau, l'équipe fanion de Montigny affrontera le Stade Français-Issy les Moulinaux (ou le Chesnay).

Pour cet événement exceptionnel, l'ASMB hand a fait un gros effort sur les tarifs d'entrée : 20 F, et gratuit pour les moins de 12 ans.  
Rens. : 30 57 32 22.

## Tour des Yvelines courait pour l'APF



**Serge Bernard au départ devant l'Hôtel de ville de Montigny le 13 mars au matin.**

C'est dans le cadre de la Semaine nationale des associations de personnes handicapées physiques que l'APF 78 organise le 13 au 18 mars dernier sa seconde "Odyssée Coup de pouce", sous forme d'un tour des Yvelines. Une initiative conclue grâce à la participation du coureur à pied valide et sympathisant Serge Bernard, qui s'est attelé à un périple de 300 kms. Pour l'APF, l'objet était en premier lieu de sensibiliser les Yvelinois aux problèmes liés au handicap, notamment le

manque de transports adaptés et le non respect des places de parking pour handicapés. En six jours de course, le coureur aura traversé une cinquantaine de villes et villages. Le départ avait été donné par le maire de Montigny le lundi 13 devant son hôtel de ville, la ligne d'arrivée étant tracée sur l'avenue de Paris devant la mairie de Versailles pour le samedi 18 dans l'après-midi. Les fonds recueillis pendant la course serviront à l'achat par l'APF d'un véhicule adapté.

## Voile les 8 et 9 avril la miniji Cup à la base de loisirs

Les 8 et 9 avril, la compétition fera rage sur l'étang de la base de loisirs de St Quentin avec le retour de la Miniji Cup, une épreuve de voile réunissant une soixantaine d'étudiants

d'horizons divers, qui défendront les couleurs de leur école. De multiples activités sont prévues pour le grand public en marge de la compétition pendant les 2 jours.



**Sébastien, le fils cadet (le plus sur la butte) : champion d'Europe à 6 ans.**